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一 般 質 問 通 告 一 覧 
（令和５年３月定例会） 

順番 
質 問 者 氏 名 

質問予定日時 
質    問    内    容 答 弁 者 時 間 

質問日 ２月２１日（火） 

１ １７番 

高橋 弘行 議員 

※一問一答 

午前 ９時３０分～ 

１ 教育委員会について 

 ①星宮地区の保護者から朝のスクールバス乗車時間が早す

ぎる、との苦情があるが、早く出発する事での子供たちの

メリットは何か。 

 ②現在、市内小中学校の学力は県平均以下であるが、あえて

トップクラスに上げない事で、生徒さんのメリットは何

か。 

 ③令和５年度、市内全ての中学校で、プールでの水泳教室を

中止したが、中止した事で生徒さんのメリットは何か。 

２ 行田市行財政集中改革プラン２０２２について 

 ①策定趣旨で、平成２６年度から令和２年度まで７年間の一

定の成果を上げたとの記述があるが、現状は９０，５３０

人から令和５年１月１日７８，７４１人と人口減少、少子

化は進んでいる。これで成果を上げている事になるのか聞

きたい。 

 ②策定にあたって、これまでの政策の検証をしていると思う

が、至らなかった政策、失敗した政策は何か。 

 ③このプランでの最優先重点政策ナンバー１の政策内容を

聞きたい。 

 ④令和１２年に７２，０００人を目標にしているが、これで

健全な財政運営は出来ると言う理由を聞きたい。 

担当部長 ６０分 

２ １９番 

江川 直一 議員 

※一問一答 

午前１０時４５分～ 

１ 在宅療養支援 

 ①訪問介護、在宅療養支援 

 ②ＡＹＡ世代の在宅介護療養生活支援 

２ 電気契約の現状、料金高騰への支援 

 ①電気の契約 

②電気料金高騰 

 ③電気料金高騰に対する支援 

３ 物価高騰に対する支援 

 ①現在の支援状況 

 ②今後の物価高騰支援 

４ 空き家、空き地対策 

 ①相続等により取得した土地所有権の国庫への帰属に関す

る法律について 

担当部長 ６０分 

３  ９番 

小林  修 議員 

※一問一答 

午後 １時００分～ 

１ 災害に強いまちづくりについて 

 ①治水機能の向上について 

２ だれもが便利に移動できるまちづくりについて 

 （次ページに続く） 

担当部長 ６０分 
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順番 
質 問 者 氏 名 

質問予定日時 
質    問    内    容 答 弁 者 時 間 

   ①道路行政の施策について 

３ 快適な暮らしを支えるまちづくりについて 

 ①新ごみ処理施設建設について 

  

４ １８番 

細谷 美恵子 議員 

※一問一答 

午後 ２時１５分～ 

１ 前向きなまちづくり 

 ①ごみ処理について 

 ②中学校の統合について 

教育長 

担当部長 

６０分 

質問日 ２月２２日（水） 

５  ６番 

野本 翔平 議員 

※一問一答 

午前 ９時３０分～ 

１ 子育て環境の充実 

 ①使用済みオムツについて 

 ②送迎バスの園児置き去り防止について 

 ③虐待防止について 

 ④保育士の労働環境について 

２ 行田市障がい者差別解消推進条例について 

 ①施行までのスケジュール 

 ②市民、民間事業者等への周知 

３ 教育行政 

 ①小中学校の特別支援学級について 

４ 廃校の利活用について 

 ①市民アートギャラリー（市民の作品発表の場）の設置につ

いて 

市長 

担当部長 

６０分 

６ １４番 

香川 宏行 議員 

※一問一答 

午前１０時４５分～ 

１ 行田市手話言語条例について 

 ①２０１８年４月１日施行後の取組について 

担当部長 ４５分 

７  ４番 

木村  博 議員 

※一問一答 

午後 １時００分～ 

１ 自治体ＤＸ（デジタル・トランスフォーメーション）につ

いて 

 ①推進に当たっての作業手順と現状について 

２ 学校運営と管理について 

 ①中学校の土日の部活指導を地域クラブ等へ移行すること

について 

 ②学校敷地内の樹木管理について 

３ 生活困窮者への支援について 

 ①フードパントリー等の取組状況 

 ②子ども食堂について 

担当部長 ６０分 

８ １２番 

村田 秀夫 議員 

※一問一答 

午後 ２時１５分～ 

１ 市の各種基金について 

 ①基金は有効に使われているのか 

  ～残高と活用実績～ 

 ②更なる有効活用と見直しについて 

  ～事業拡充と転用～ 

 ③運用収益の一層の増収努力を 

２ 水道料金について 

 ①令和２年度の値上げ以降の収支・経営状況は 

 （次ページに続く） 

担当部長 ６０分 
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順番 
質 問 者 氏 名 

質問予定日時 
質    問    内    容 答 弁 者 時 間 

   ②値上げ計画について 

～生活を脅かす値上げ計画は見直しを～ 

  

質問日 ２月２４日（金） 

９  １番 

福島 ともお 議員 

※一問一答 

午前 ９時３０分～ 

１ 行田市行財政集中改革プラン２０２２について 

 ①進捗状況について 

２ 行田市ＤＸ推進計画（案）について 

 ①行政手続のオンライン化について 

②行政事務のデジタル化について 

 ③テレワークの推進について 

 ④地域社会のデジタル化について 

３ ふるさと納税について 

 ①ＮＦＴアート返礼品について 

４ 元彩々亭（旧荒井八郎商店事務所兼主屋・大広間棟・洋館）

について 

 ①約１億円での土地購入と建物無償譲渡について 

 ②維持管理について 

 ③利活用について 

担当部長 ６０分 

１０ １０番 

橋本 祐一 議員 

※一問一答 

午前１０時４５分～ 

１ 市民生活の安心安全 

 ①行田市防火デーの制定 

 ②コロナ対策 

 ③産後ケアについて 

担当部長 ４５分 

１１ １１番 

田中 和美 議員 

※一問一答 

午後 １時００分～ 

１ 安心が行き渡るまちへ 

 ①子育てに安心を。すべての子どもたちへの支援。多胎児支

援について 

 ②災害に負けない。地域防災力に資する防災士養成の取組に

ついて 

担当部長 ５０分 

１２ ２０番 

斉藤 博美 議員 

※一問一答 

午後 ２時０５分～ 

１ 市長の政治姿勢 

 ①厚生労働省の事務連絡を受け、保育園の使用済みおむつの

持ち帰りはなくなるのか 

 ②旧忍町信用組合の今後と彩々亭購入後の利活用について 

 ③壱里山公園のトイレの設置について 

２ 教育行政 

 ①生徒が自宅でオンライン授業を受けた場合の出欠の取り

扱いについて 

担当部長 ６０分 

 

 


